



8 Pièces

266 m²

Réf. 1_V10006122

3 095 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

**résidences
immobilier**

Agence Agnès Malecki

0497 06 70 48 39 96

Real Estate

résidences immobilier

Aiguebelle plages proche de la plage et non loin des commerces du lavandou dans secteur ultra préservé et au grand calme. Grande contemporaine piscine 12 X 6 266m2 habitables climatisé avec prestations haut de gamme et son exposition sud ouest édifié sur terrain de 2100 m2. Grande vue panoramique sur la mer face au domaine du cap bénat au loin ainsi que les îles d'or (hyères). Elle vous invite avec 6 chambres et ses Dépendances en bains et douches, son grand salon séjour et ses terrasses, son garage indépendant. Chauffage au sol sur toute la propriété.. Villa clefs en mains !

Aiguebelle plages close to the beach and not far from the lavandou shops in an ultra-preserved and very quiet area. Large contemporary swimming pool 12 wide panoramic view of the sea facing the domaine du cap bénat in the distance as well as the îles d'or (hyères). It invites you with 6 bedrooms and its outbuildings with baths and showers, its large living room and its terraces, its independent garage. Underfloor heating throughout the property. Turnkey villa!

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



Agence Agnès Malecki
097 06 70 45 93 96
Fast Estate

Agence Agnès Malecki
097 06 70 45 93 96
Fast Estate

Agence Agnès Malecki
097 06 70 45 93 96
Fast Estate